

Pererat Silaturahmi, Dandim 0733/KS Kunjungi Anggota Koramil Gunungpati

Agung widodo - KOTASEMARANG.JURNALIS.ID

Jun 12, 2024 - 09:18



Foto: Komandan Kodim 0733/KS Letkol Kav Indarto didampingi Ketua Persit KCK Cab XI Kodim 0733 Melakukan Kunjungan Kerja di Koramil 07/Gunungpati.

KOTA SEMARANG- Dalam rangka meningkatkan dan mempererat silaturahmi dengan anggota, Komandan Kodim 0733/KS Letkol Kav Indarto didampingi Ketua Persit KCK Cab XI Kodim 0733 melakukan kunjungan kerja di Koramil 07/Gunungpati Jl. Manyaran - Gunungpati Kecamatan Gunungpati Kota

Semarang, Jawa Tengah, Selasa (11/06/2024).

Dalam arahannya, Dandim menyampaikan, bahwa tentang masalah yang baru-baru ini terjadi yaitu judi online dan pinjaman online. Judi online banyak memakan korban yang secara psikologis sering viral dan terjadi seperti kasus bunuh diri dan pembakaran seorang polisi yang di bakar istrinya.



"Untuk itu saya menghimbau, hindari hal-hal yang dapat merusak citra institusi satuan dan keluarga kita termasuk kita jaga diri kita sendiri agar hidup kita terarah dan berfikiran normal," tegas Dandim.

Lebih lanjut disampaikan, sebagai orang tua dari anak-anak harus dapat mengarahkannya kemasa depan yang lebih sukses dan lebih baik dari orang tua. Seperti ke sekolah unggul untuk pendidikan anak yang lebih baik maupun dalam hal pekerjaan untuk masa depan anak kedepannya yang lebih baik.



"Banyak yang dapat kita arahkan agar ada perubahan yang lebih baik kedepannya buat masa depan anak-anak kita mendatang, karena semua orang tua pasti berkeinginan masa depan anaknya lebih baik dari dirinya dan lebih sukses dari dirinya untuk kedepannya," imbuhnya.

"Selain itu, banyak program saya dalam pembangunan di Kodim agar ada perubahan dan perlu kita benahi agar satuan kita terlihat lebih indah dan lebih rapi," jelasnya.

"Akan saya usahakan, insyaallah semoga terealisasikan sesuai dengan yang kita inginkan dan banyak juga pembenahan-pembenahan pangkalan yang sudah berjalan," begitu pungkasnya.